

## ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 017 – GADPLU-Q – 2024

### SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA CELEBRADA EL MIÉRCOLES CUATRO DE SEPTIEMBRE DEL DOS MIL VEINTICUATRO.

En la parroquia La Unión, del cantón Quinindé, provincia de Esmeraldas, a los cuatro días de septiembre del año dos mil veinticuatro, siendo las catorce horas, se da inicio a la **SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA – ACTA N.º 017 – GADPLU-Q-2024**, según lo establece el Art. 70, literal c) del COOTAD; Lic. Loor Urdánigo Elina Elizabeth, Sr. Cayo Defaz Luis Fabian, Sr. Torres Córdova Ángel Raúl, Ab. Córdova Córdova Deysi Mariela, Lic. Alban Álvarez Josué Tito, y como secretaria Lic. Cristina Mera Tapia miembros del Gobierno Parroquial La Unión, para tratar el siguiente orden del día: 1.-CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM, 2.- INSTALACIÓN DE LA SESIÓN A CARGO DE ELINA LOOR URDÁNIGO, PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL LA UNIÓN. 3.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, 4.- APROBACIÓN DE ACTA DE SESIÓN ORDINARIA No 016 GADPLU-Q-2024 REALIZADA EL DÍA MIÉRCOLES 28 DE AGOSTO DE 2024. 5.- INFORME DE ACTIVIDADES DE ELINA LOOR URDÁNIGO PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL LA UNIÓN. 6.- PRESENTACIÓN DE INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE AGOSTO DE LOS VOCALES DEL GAD DE LA PARROQUIA LA UNIÓN. 7.- CLAUSURA. PRIMER PUNTO. - CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM. –

**PRESIDENTA:** Buenas tardes, compañeros vocales, señora secretaria, vamos a iniciar con la sesión ordinaria N° 017 correspondiente al cuatro de septiembre, por favor secretaria proceda a tomar asistencia correspondiente para la constatación del quórum. **Secretaria:** se procede a tomar la asistencia correspondiente para la constatación del quórum: Lic. Alban Álvarez Josué Tito; presente, Sr. Cayo Defaz Luis Fabian; presente, Ab. Córdova Córdova Deysi Mariela; **Secretaria:** en este punto presidenta me permito informar que la abogada Deysi Córdova vía telefónica me supo manifestar que tuvo un inconveniente por lo que no podrá llegar a la sesión de junta, Sr. Torres Córdova Ángel Raúl; ausente; Lic. Loor Urdánigo Elina Elizabeth; presente. **Secretaria:** con la presencia de los cuatro vocales principales del GAD parroquial existe el quorum reglamentario. Según el Art. 320 del COOTAD “las juntas parroquiales rurales podrán reunirse para adoptar decisiones válidamente en cualquier clase de sesión, con la presencia de la mayoría absoluta, conformada por la mitad más uno de los miembros del órgano legislativo”. **PRESIDENTA:** siguiente punto del orden del día, señora secretaria. **Secretaria:** **SEGUNDO PUNTO. - INSTALACIÓN DE LA SESIÓN A CARGO DE ELINA ELIZABETH LOOR URDÁNIGO, PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL LA UNIÓN. PRESIDENTA:** compañeros nuevamente agradecerles la presencia de todos ustedes, veo que nosotros mantenemos lo de la puntualidad y los compañeros que no han venido han presentado su justificación, me imagino que el compañero Torres se ha de integrar, pero a ustedes agradecer, bueno una vez que se ha constatado que existe el quorum reglamentario declaro instalada la sesión ordinaria N°017 siendo las 14:05 agradeciéndoles a cada uno de ustedes por su predisposición. Siguiendo punto del orden del día señora secretaria, **TERCER PUNTO. - APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, PRESIDENTA:** Compañeros está en consideración de ustedes el orden del día para su aprobación. **Secretaria:** El vicepresidente, Luis Cayo, solicita el

uso de la palabra. **SEÑOR. CAYO DEFÁZ LUIS FABIAN:** Muy buenas tardes, señora presidenta, compañero Tito Albán y señora secretaria, propongo y elevo a moción la aprobación del orden del día, ¿tiene apoyo mi moción? **Secretaria:** El vocal Tito Albán, solicita el uso de la palabra **ALBÁN ALVAREZ JOSUE TITO:** Buenas tardes, apoyo la moción presentada por el vocal, Sr. Luis Cayo, **Secretaria:** señora presidenta existe una moción presentada por el vocal Sr Luis Cayo, la misma que es apoyada por el vocal Lic. Tito Albán, **PRESIDENTA:** si tiene apoyo la moción sírvase a tomar votación señora secretaria. **Secretaria:** procedo con la votación respectiva para la aprobación del orden del día: **Lic. Alban Álvarez Josué Tito;** apoyante de la moción, a favor **Sr. Cayo Defaz Luis Fabian;** proponente de la moción, a favor, **Ab. Córdova Córdova Deysi Mariela;** ausente, **Sr. Torres Córdova Ángel Raúl;** ausente; **Lic. Loor Urdánigo Elina Elizabeth;** a favor. **Secretaria:** Con tres (3) votos a favor se aprueba por unanimidad el orden del día. **PRESIDENTA:** Siguiendo punto del orden del día. **Secretaria:** **CUARTO PUNTO. – APROBACIÓN DE ACTA DE SESIÓN ORDINARIA No 016 GADPLU-Q-2024 REALIZADA EL DÍA MIÉRCOLES 28 DE AGOSTO DE 2024.,** **PRESIDENTA:** Está en consideración del pleno de la junta el acta en mención para su respectiva aprobación. **Secretaria:** El vocal, Luis Cayo, solicita el uso de la palabra. **SEÑOR CAYO DEFÁZ LUIS FABIAN:** bien compañeros del gobierno parroquial, propongo y elevo a moción para que sea aprobada el acta de la sesión ordinaria N°016. **Secretaria:** El vocal Tito Albán, solicita el uso de la palabra **ALBÁN ALVAREZ JOSUE TITO:** apoyo la moción presentada por el compañero Luis Cayo, **Secretaria:** señora presidenta existe una moción presentada por el Vocal, Luis Cayo, la misma que es apoyada por el Vocal, Lic. Tito Albán. **PRESIDENTA:** si tiene apoyo la moción sírvase a tomar votación señora secretaria. **Secretaria:** procedo con la respectiva votación para la aprobación del acta N° 016-GADPLU-Q-2024: **Lic. Alban Álvarez Josué Tito;** apoyante de la moción, a favor, **Sr. Cayo Defaz Luis Fabian;** proponente de la moción a favor, **Ab. Córdova Córdova Deysi Mariela;** ausente, **Sr. Torres Córdova Ángel Raúl;** en este punto se integra el vocal Ángel Torres y vota a favor; **Lic. Loor Urdánigo Elina Elizabeth;** compañeros como ustedes saben delegue al compañero Luis Cayo vicepresidente del GAD para que presida la sesión 016 por lo tanto me abstengo de la votación **Secretaria:** Con tres (3) votos a favor (1) ausencia y una (1) abstención se aprueba el acta de sesión ordinaria de junta No 016-GADPLU-Q-2024 celebrada el día miércoles 28 de agosto del 2024. **PRESIDENTA:** Siguiendo punto del orden del día. **Secretaria:** **QUINTO PUNTO INFORME DE ACTIVIDADES DE ELINA LOOR URDÁNIGO PRESIDENTA DEL GAD PARROQUIAL LA UNIÓN,** este es el punto que se suspendió en la sesión ordinaria N°016, **PRESIDENTA:** bien compañeros en vista de que fue procedente el traslado del punto voy a informar mis actividades a pesar de que ustedes ya saben todo lo que realizo durante todo el mes, simplemente esto es un formulismo para poder informar. El día **jueves 01 de agosto:** En este día recibí en mi despacho a representantes del Centro de Salud de la Parroquia La Unión con quienes se gestionará acciones para la construcción de un área de electrocardiogramas y ecografías que estará al servicio de la colectividad unionense. La líder del centro de salud es la obstetra Nelly Revilla quien vino a comunicar la idea que tenía de ampliar el área de ecografía y rayos x, porque ellos ya tenían los aparatos encartonados

nuevos pero no tienen el lugar entonces nosotros como gobierno estamos ayudando a gestionar para que amistades nos colaboren con determinados materiales para poder construir, posteriormente atendí a las diferentes comisiones que llegaron de manera individual y colectiva hasta las oficinas del GAD Parroquial, son muchos barrios y recintos que se atienden todos los días. **Jueves 02 de agosto:** recibimos por parte de CNEL Santo Domingo el Análisis de Prefactibilidad para implementar la Sub-Estación La Unión en terrenos de la parroquia por un presupuesto de inversión de más de ocho millones de dólares, recibiendo de ellos el cronograma de los componentes que requiere la construcción de dicha Sub-Estación. Cabe indicar que el Ing. Constante está con una preocupación porque hasta este momento no ha podido comunicarse con la congregación de Los Sagrados Corazones a pesar de haberle pasado los contactos telefónicos él ha llamado y todo pero no ha podido tener la debida respuesta porque según las averiguaciones y según los documentos que ha dado el municipio de Quinindé los dueños de ese terreno pertenecen a la congregación, seguimos haciendo la gestión caso contrario el Ingeniero me indica que debemos de buscar otro terreno; posteriormente compartimos con nuestros cumpleaños del mes del proyecto adulto mayor, finalmente en el ágora del parque central realizamos el lanzamiento del proyecto: Espacios juveniles para la promoción, prevención y buen uso del tiempo libre de adolescentes y jóvenes de la parroquia La Unión, es un proyecto realmente encantador que más adelante agradeceré a todos por esa participación aunque Ángel no se encuentra presente pero siempre está apoyando y está ahí con nosotros. **Lunes 05 de agosto:** FERIADO *Independencia de Esmeraldas*. **Martes 06 de agosto:** En este día recibimos a las cuatro hermosas candidatas a Reina del recinto Playa del Muerto, con quienes compartimos un momento ameno, además realizaron un recorrido por las instalaciones del GAD para conocer nuestro accionar. **Miércoles 07 de agosto:** con el objetivo de mejorar el estadio Luis Proaño en este día junto al vicepresidente Luis Cayo realizamos un recorrido para constatar los trabajos de mantenimiento en este espacio deportivo específicamente en las áreas de camerinos de árbitros, bancas de suplentes, arcos, mallas perimetrales, cerramiento frontal y portón de ingreso. Posteriormente presidí la Sesión Ordinaria de Junta No. N°015 *GADPLU-Q-2024* en la que se trataron varios puntos entre ellos: la presentación del informe de seguimiento y evaluación de ejecución presupuestaria del primer semestre del año 2024, de conformidad con el art. 269 de la Constitución de la República del Ecuador y el art. 119 del Código Orgánico de Planificación y Finanzas Públicas y también informe de actividades y resultados del proyecto: Fortalecimiento de la Cultura, Tradiciones y Costumbres de la parroquia La Unión por conmemorarse el aniversario n° 32 de Parroquialización de La Unión. **Jueves 08 de agosto:** mantuve una reunión con el consultor del PDOT, junto al técnico del GAD para continuar con la actualización del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial. Posteriormente participe del pregón cultural para conmemorar el Trigésimo Noveno año de creación de Playa Del Muerto. Finalmente asistí a la Noche Cultural del Recinto El Silencio organizada en el marco de las fiestas Patronales en honor a San Lorenzo. **Viernes 09 de agosto:** Feriado: 10 de agosto, Primer grito de Independencia. **Sábado 10 de agosto:** Participe en el Desfile del recinto El Silencio organizado para rendir homenaje al Patrono #SanLorenzo. **Lunes 12 de agosto:** En este día iniciamos con las charlas de

orientación vocacional en la Unidad Educativa Ciudad de Ambato del recinto El silencio en coordinación con la #UTPL con el propósito de guiar a nuestros jóvenes en la toma de decisiones para la elección de su carrera profesional. Posteriormente recibí a representantes de la Fundación Marine Rescue para acordar la firma de un convenio que permita ampliar la cobertura a nuestros adultos mayores a través de la atención domiciliaria. **Martes 13 de agosto:** En este día realizamos una supervisión de los trabajos realizados en la Construcción de la Casa Comunal en Zaracay 1, los mismo que llevan un porcentaje avanzado (80%) y se prevé en las próximas semanas culminarlos para hacer la entrega formal a los beneficiarios. Posteriormente continuamos con las charlas de orientación Vocacional, esta vez en el Colegio Víctor Manuel Peñaherrera y Colegio Nacional La Unión. Cabe recalcar compañeros que esta idea dentro del mes de la juventud fue excelente, los jóvenes tan ávidos de poder discernir de poder decidir que vocación y que carrera seguir, salieron muy contentos y se les notaba en sus expresiones. **Miércoles 14 de agosto:** En este día los beneficiarios del proyecto de atención integral al adulto mayor recibieron atención médica gratuita gracias a la coordinación con el Ministerio de Salud Pública. Se atendieron a muchos adultos mayores y en las conversaciones con el director distrital de Salud indicábamos que falta la medicina para la presión alta y para diabetes, pero eso ya está siendo mejorado y es una gestión con resultados. Posteriormente continuamos con nuestras charlas de Orientación Vocacional en esta ocasión en: UE La Independencia, UE Santa María De Nazareth, UE Nuestra Señora Del Cisne. Finalmente, como miembro del Consejo Cantonal de Protección de Derechos del cantón Quinindé en este día participe de la sesión ordinaria de esta dependencia. **Jueves 15 de agosto:** participe del desfile cívico y sesión solemne del recinto Playa del Muerto para conmemorar los 39 años de creación de este importante sector de La parroquia La Unión. **Viernes 16 de agosto:** en este día visité las instalaciones y fui parte del acto inaugural de corte de cinta del nuevo Laboratorio clínico de la Cruz Roja, esta fue una gestión que realizamos junto a la presidenta de la Cruz Roja cantonal en vista de que los conductores tenían que ir a sacar su certificado de tipo de sangre y les cobraban 10 dólares entonces, acá les cobran 6,50 no viajan a Quinindé si no que directamente se realizan la prueba aquí, y otra cosa muy importante las pintas de sangre que se necesiten se tramitarán aquí mismo, además ese día se realizó una brigada de donación de sangre que fue un éxito. **Sábado 17 de agosto:** en este día compartí junto a los habitantes del Rcto. Nuevo Azuay el inicio de sus fiestas en honor al Patrono San Bartolomé, las mismas que se abrieron con un colorido pregón multicultural. **Lunes 19 de agosto:** En este día visite las oficinas del MIES en Esmeraldas donde mantuve una importante reunión con la Ing. Yanine Espinal directora de este Ministerio con el propósito de solicitar la firma de un convenio interinstitucional que permita la atención de todos los grupos prioritarios de la Parroquia La Unión. Estábamos haciendo los trámites respectivos, pero hoy me entero de que ya la cambiaron entonces no sé cómo vamos a quedar, pero eso quedó avanzado el proceso de convenio. **Vocal Ángel Torres:** ¿No firmaron el convenio? **Presidenta:** no, solamente la gestión, pero ella el día sábado que estuvo aquí me dijo que ya estaba avanzado el trámite del convenio. Posteriormente mantuve una reunión con representantes de CNT para solicitar en comodato de uso un terreno ubicado en la intersección de la Av. Quito y Calle

Roberto Cajiao para futuras dependencias del GAD Parroquial así mismo la donación de un terreno localizado en la E20 cercano al patio de comidas. Nosotros pedíamos todo el edificio, pero nos indicaron que el edificio no podía ser, porque ahí funciona todavía una central, pero entonces quedamos que ya el terreno de al lado ya está a nuestro nombre y podemos hacer alguna construcción, lo que nosotros pensábamos era de que el adulto mayor tenga su espacio, pero esa es mi idea, pero hay que analizar con ustedes que otro uso le damos a este terreno. Compañeros con esto puedo decir que nuestra gestión está dando resultado, también es nuestro ya, un terreno que está al lado del de nosotros del GAD Parroquial en la vía E20 a lado de la coquera. **Martes 20 de agosto:** Mantuve una reunión de planificación del proyecto atención integral al adulto mayor con las promotoras y coordinadora del mismo. Me reuní porque se presentó la renuncia de una de las promotoras por una situación personal que está atravesando un momento muy difícil, nos reunimos para distribuir el trabajo entre las cuatro que quedan, no voy a volver a contratar a otra persona y las cuatro decidimos y se hizo el registro para la división de ellas. En este día acompañamos a la Asociación CONCARPLAT a una importante reunión con el Viceministro de Obras Públicas, nos súmanos a esta gestión para la consecución de puentes y tuberías para estructura de puentes provisionales para el sector rural, además, nos indicaron que solamente con los presidentes de los GADs parroquiales van a hacer las contrataciones y todos los procesos que tienen que ver con los puentes o las obras para construcción, no quieren hacer con ninguna otra persona si no que directamente con los presidentes parroquiales. **Miércoles 21 de agosto:** participé en la inauguración de los Juegos Deportivos Internos 2024 de la Unidad Educativa "La Unión". **Jueves 22 de agosto:** En coordinación con la Cruz Roja 37 jóvenes se graduaron como Brigadistas Comunitarios comprometidos para servir a la comunidad. A mí me llena de satisfacción porque nosotros las capacitaciones que hacemos no son por gusto y estamos encaminados con el objetivo de que ellos puedan ser partícipes en sus comunidades, en caso de alguna emergencia ellos saben cómo proceder. **Viernes 23 de agosto:** En este día junto al vicepresidente del GAD y el vocal Tito Albán visitamos el Rcto. El Belén para evaluar las necesidades de este sector. Posteriormente en coordinación con la empresa Agripac capacitamos a más de cien agricultores en el Manejo del Cultivo de Cacao. Finalmente, con la participación de cuatro instituciones educativas se desarrolló con total éxito el concurso intercolegial de coreografías, esta jornada se puso en manifiesto el talento y las habilidades artísticas de nuestros jóvenes y adolescentes. **Domingo 25 de agosto:** realizamos la competición atlética 5K que año a año se realiza con el propósito de fomentar las prácticas deportivas en las familias. **Lunes 26 de agosto:** En este día mantuve una reunión con el comité de apoyo del proyecto adulto mayor de los diferentes recintos para coordinar las actividades y acciones para este grupo prioritario, dentro del proyecto está contemplado también los paseos a nuestros adultos y se decidió dos fechas para realizar el paseo tanto de la zona rural como de aquí de La Unión. Posteriormente participé de una importante reunión convocada por el Patronato Municipal de Quinindé, con el propósito de socializar la planificación del proyecto: CUMBRE JUVENIL 2024. A continuación, mantuve una reunión con representantes de la dirección de Fomento Productivo de la #PrefecturaDeEsmeraldas para articular acciones que permitan beneficiar a nuestros

Av. Quito y Loja (frente al parque central)

jplaunion@hotmail.com

www.gadlaunion.gob.ec

(06) 2749 - 427

LA UNIÓN ~ QUININDÉ ~ ESMERALDAS

agricultores. En dicha reunión se acordó realizar una capacitación el 16 de septiembre, y después realizar la entrega de plantas de cacao más o menos 16 por personas 1 por familia de diferentes sectores, ellos indicaron que los sectores de El Paisaje, San Vicente del Mache, Nuevo Azuay, El Rocío, Los Ángeles, Boca de Mache y el Silencio ya no se les entreguen las plantas, le corresponderían si son 16 familias se entregarían 300 plantas por familia, la prefectura nos entregaran 5000 plantas entonces ya tenemos a las personas beneficiadas solo tenemos que convocar. Finalmente recibí en mi despacho a la nueva Teniente Política de La Parroquia La Unión, Tnlga. Gabriela Chica, quien asumió este cargo desde hace varias semanas. **Martes 27 de agosto:** Gracias a la invitación recibida por parte de la Presidenta del GAD parroquial de Chura Lic. Holanda Bravo, participe del desfile cívico y sesión solemne por conmemorarse los 69 años Parroquialización. Yo creo que dentro de todas estas actividades compañeros hemos obtenido buenos resultados, yo sí me siento muy contenta y otra algo muy importante que quiero que quede grabado es que todo lo que estamos realizando esta apegado al plan de trabajo de nosotros al PDOT y al COOTAD es decir estamos cumpliendo con lo que debemos cumplir como administradores, eso compañeros es lo que tengo que informarles. **Vocal Ángel Torres:** Presidenta sobre su informe, ¿Yanine Espinal ya no está en el MIES así es como lo decían, no?, **PRESIDENTA:** si, **Vocal Ángel Torres:** pero ¿no firmaron algún documento?, **PRESIDENTA:** no, lo que el día sábado conversamos me indicaba que era mucho más fácil si el GADPLU ya tenía un convenio anterior en administración anterior y le pregunte a la Ing. Mera y me dice que don Juan Carlos si había firmado un convenio, entonces ella me decía que era mucho más fácil de ese manera, ese documento, yo le envié pero resulta que ya hoy día la cambiaron. **Vocal Ángel Torres:** si, lo que pasa es que cada director tiene su propia autoridad como cada presidente, **PRESIDENTA:** Para informales, también se realizó este trámite con la anterior directora, quedamos que en el mes de septiembre nos incluirá en el presupuesto del MIES, ahora lo que yo estoy buscando es que nos asignen las promotoras y nosotros simplemente ponemos los materiales didácticos. **Vocal Ángel Torres:** sobre el tema del PDOT, tuve la oportunidad de conversar con el economista, el me hablo sobre cierta documentación que nos tiene que entregar el municipio de Quinindé sobre anexar ciertos territorios, yo le supe manifestar y le felicite por su trabajo pero ese es un tema bien complejo que depende de muchos ojos y de muchas manos, ese tema depende primero de un informe de planificación, informe del departamento jurídico ¿cuánto se irán a demorar esos jóvenes?, y de ahí que el alcalde ponga en una sesión de consejo, yo veo que hace un buen trabajo el economista, pero esas cosas como que anexar eso al proyecto este a todo estos productos va a ser bien complejo, que instituciones como el municipio como la prefectura que no apoyan con esos pedidos de un profesional es medio difícil y complejo, conversaba casualmente con él, y le decía es muy buena la intención de que se anexe todo al PDOT esa idea de anexar los territorios, pero llegar al resultado a cristalizar eso, nos cojera fin de año y estoy seguro de que no tenemos la respuesta del municipio, entonces bien, buen trabajo del economista, tuve la oportunidad de conversar, se está haciendo un trabajo importante en realidad yo he visto PDOT'S que son copia y pega y este señor está trabajando y caminando por diferentes sectores según me comento la semana

pasada que se había movido por Esmeraldas y por el Municipio, me parece interesante pero yo si le supe manifestar que si espera del Municipio de Quinindé que le pongan en el orden del día eso nos coje fin de año y no lo veremos, es medio complicado aparte eso no solo depende del alcalde depende de informes técnicos y jurídicos y ese informe técnico tiene que socializar con las comunidades; yo tuve la oportunidad de conversar un vez con la gente de Pueblo Nuevo me dijeron que sí, pero no es fácil, pero es importante el trabajo que está haciendo este señor profesional y esperamos que ese PDOT se plasme de la mejor manera.

**PRESIDENTA:** bueno ahí yo quiero aportar algo, el Magister está haciendo un buen trabajo ya conversamos y solamente lo que vamos hacer es plasmar el proyecto de cantonización en valores, ósea un nuevo proyecto, pero eso ya no depende del magister si no del consultor que realice el nuevo proyecto de cantonización. **Vocal Ángel Torres:** ¿la nueva consultoría?, **PRESIDENTA:** Una consultoría, pero para anexar, ósea lo que hizo el arquitecto Freire en el proyecto primero, pero prácticamente cuando fuimos a Quito a la subsecretaría nos dijeron que ya ese proyecto hay que actualizarlo para poder cumplir con el requisito de los 50,000 mil habitantes. **Vocal Ángel Torres:** ahí si hay que sumar esfuerzos. **PRESIDENTA:** hay que sumar esfuerzo, recuerdo que usted mismo dijo que si hay que ubicar los valores para la consultoría del nuevo proyecto dijo que sería el primero que aporte.

**Vocal Ángel Torres:** Si, si eso es importante, **PRESIDENTA:** eso como explicación. **Vocal Ángel Torres:** perfecto gracias, en el tema del Adulto mayor, sería importante cristalizar un sueño de ellos acá en este terreno, me parece interesante Señora Presidenta y con esa estructura poder, pedirle al Municipio que nos ayude hacer realidad ese proyecto, si no hay recurso en el GAD que nos ayude hacer realidad ese sueño, que tienen los hermanos Adultos Mayores de aquí de nuestra parroquia y poder tener esa nueva edificación aquí en nuestro pueblo. **PRESIDENTA:** diez por veinte es el terreno el que esta justamente diagonal a usted, es bastante como para hacerlo lateral y que quede patio. **Vocal Ángel Torres:** diez por veinte son doscientos metros cuadrados por pedazo. **PRESIDENTA:** esa es la idea, pero posteriormente yo lo voy a poner en la junta para poder analizar. **Vocal Ángel Torres:** que bien compañera presidenta, importante el trabajo que viene realizando la administración, por los compañeros Tito Albán, Luis Cayo, Mariela Córdova, quienes siempre están al frente también, un trabajo positivo en beneficio de los unionenses, eso es muy bueno, esperamos que el gobierno nacional nos ayude con recursos para el gobierno parroquial y así mismo aportar con mejores proyectos para todos lo unionenses, eso hasta el momento mi estimada compañera presidenta y compañeros vocales, muchas gracias. **PRESIDENTA:** muchas gracias, siguiente punto del orden del día. **Secretaría:** SEXTO PUNTO, - PRESENTACIÓN DE INFORME DE ACTIVIDADES DEL MES DE AGOSTO DE LOS VOCALES DEL GAD DE LA PARROQUIA LA UNIÓN. Bien, dentro de este punto del orden del día, se les receptorán los informes de las actividades realizadas en las comisiones que cada uno de ustedes presiden y que ya ingresaron por ventanilla de secretaría, pero se regulariza dentro de este acto normativo. **Secretaría:** procederé a nombrar para recibir los informes correspondientes: Lic. Alban Alvarez Josué Tito: **LIC. ALBAN ALBAREZ JOSUE TITO:** Buenas tardes compañera presidenta, compañeros vocales en mi calidad de vocal y Presidente de la COMISIÓN DE OBRAS

PÚBLICAS, INFRAESTRUCTURA FÍSICA Y EQUIPAMIENTO DE ESPACIOS PÚBLICOS, he presentado con oficio N° 029 con fecha 30 de agosto través de la ventanilla de secretaría mi informe de actividades con 09 fojas donde constan también las asistencias a tres sesiones de juntas N° 14, 15 y 16, además de otras actividades en las que he estado presente, en conclusión continuaré con mi trabajo de fiscalización de las obras que estamos ejecutando. **SR. CAYO DEFAZ LUIS FABIAN:** compañeros vocales, con oficio N° 043 he presentado el 30 de agosto en secretaría mi informe de actividades realizadas durante el mes de agosto del año 2024, de la comisión que presido: COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES, Y COMISION DE PLANIFICACIÓN Y PRESUPUESTO como todos sabemos, son testigos que siempre brindo acompañamiento a ustedes compañeros y a nuestra presidenta, vamos ahí de la mano, estoy seguro de que vamos avanzando, la gente nos está viendo, nos está replicando, a mí personalmente han dicho, que estamos haciendo un buen trabajo. Compañeros mi informe consta de siete hojas entre ellas anexo fotografías, dentro de mis actividades he estado siempre recibiendo las comisiones, escuchando la voz de ellos y sus necesidades que requieren y siempre queriendo realizar la gestión necesaria que se amerite. He participado de las sesiones ordinarias la 14, 15 y 16, he trabajado en lo que concierne mi comisión de deportes, he estado al tanto de los trabajos en el estadio, además gracias a una gestión se logró intervenir en el campo de juego que hace años no había sido intervenido, también he participado en todos los eventos del GAD por el mes de la juventud, como he manifestado hemos tenido éxito en las feria de emprendimiento, concurso de coreografías y todas las actividades, eso en cuanto puedo informar de mi informe mensual señora presidenta. **ABG. CORDOVA CORDOVA DEYSI MARIELA:** Secretaria: ella ya presento su informe por la ventanilla de secretaria el 30 de agosto. **SR CORDOVA CORDOVA ÁNGEL RAÚL:** compañeros vocales, compañera presidenta, todas las actividades realizadas en el mes de agosto, están presentadas en secretaría, la documentación respectiva y quiero informar aquí al seno del gobierno parroquial que tuve la posibilidad de reunirme y conversar con tres barrios de La Unión, donde ellos solicitan las alarmas para los barrios, en realidad yo tuve la oportunidad de conversar con el alcalde y manifestó que eso se iba a dar. Entonces compañera presidenta sería importante lograr ese objetivo, el sueño que tienen los hermanos de los barrios en La Unión, cristalizar esa alarma que no tiene un costo muy alto, con algunos barrios que tuve la oportunidad de dialogar, que necesitan las alarmas comunitarias, si llega algún delincuente ellos poderse comunicar, me parece interesante eso que se cristalice y se haga realidad, ahora si lo podemos hacer con recursos del gobierno parroquial, sería importante también compañera presidenta ya que esa alarma va a ser de vital importancia para los ciudadanos de La Unión, también tuve la oportunidad de conversar con un ciudadano del barrio San Carlos, me supo manifestar que había problemas con el margen derecho subiendo de aquí hacia arriba, con las luces de ese sector entonces es importante compañera presidenta poner algunos oficios para que aparte de fiscalización o administrador de contrato pueda llegar a solucionar ese temita que debe ser algo pequeño pero que en realidad necesitan esa solución de esa calle importante de nuestra parroquia La Unión, eso compañeros vocales, compañera presidenta y la documentación esta en secretaría de aquí del gobierno

parroquial de mis actividades realizadas en el mes de agosto, sobre el estadio compañero Luis, esta ya la liga barrial o parroquial jugando o todavía no? **SR. CAYO DEFAZ LUIS FABIAN:** si, la liga ya está formada, estamos en la copa GAD Parroquial, hay una copa que se esta jugando que se inauguro en el Silencio se la hizo allá para ayudar a la reactivación económica del Silencio y la gente quedó muy contenta, ahora recién el día domingo se hizo una inauguración nueva ya con la apertura del estadio en la unión con la sub 15, entonces se está jugando dos campeonatos. **PRESIDENTA:** muchas gracias compañeros, siguiente punto del orden del día, **Secretaria: SEPTIMO PUNTO. - CLAUSURA: PRESIDENTA:** Bien compañeros y compañera no teniendo más puntos que tratar dentro del orden del día, declaro clausurada esta sesión, agradeciéndoles su presencia a la misma.

Firmas de aprobación del ACTA N° 017 – GADPLU-Q-2024 de fecha miércoles cuatro de septiembre de 2024.

Lic. Loor Urdánigo Elina Elizabeth  
**PRESIDENTA GAD DE LA PARROQUIA LA UNIÓN**

Sr. Cayo Defaz Luis Fabian  
**VICEPRESIDENTE GAD DE LA PARROQUIA LA UNIÓN**

Sr. Torres Córdova Ángel Raúl  
**VOCAL GAD DE LA PARROQUIA LA UNIÓN**

Abg. Córdova Córdova Deysi Mariela  
**VOCAL GAD DE LA PARROQUIA LA UNIÓN**

Lic. Alban Álvarez Josué Tito  
**VOCAL GAD DE LA PARROQUIA LA UNIÓN**